

RADAR EMPRESARIAL

BIOTECNOLOGÍA MODERNA CON POOL GENÉTICO DEL PERÚ

Biología, Sí, pero moderna y en base al material genético de nuestro país. Así de contundente fue el ministro del Ambiente, Antonio Brack al ser consultado sobre la posibilidad de implementar en nuestro país esta ciencia, que aún se percibe como un riesgo para nuestra diversidad biológica...

<http://www.elperuano.com.pe>

FUENTE: El Peruano_24.05.2010

BUSQUE LA ESPECIALIZACIÓN EN SU EMPRESA DE CATERING

Considerando que la competencia está en todos los sectores de las economías, así como en los servicios, se recomienda que toda empresa de catering se especialice en un servicio de toque diferencial. Claudio Costa Cancino, docente de la Dirección de Extensión y Proyección Universitaria de la Universidad San Martín de Porres, sostiene que es importante tener conocimiento adecuado sobre la normatividad vigente y de temas tan importantes y medianamente aplicados en nuestro mercado actual...

<http://www.elperuano.com.pe>

FUENTE: El Peruano_24.05.2010

MINISTRA DE TRABAJO: "NADIE ESTÁ OBLIGADO A TRABAJAR HORAS EXTRAS"

Manuela García afirmó que el sobretiempo tiene que pagarse con una cifra que no podrá ser inferior al 25% y 35% al pago por hora calculado sobre la remuneración del trabajador...

<http://elcomercio.pe/noticia/482524/ministra-trabajo-nadie-esta-obligado-trabajar-horas-extras>

FUENTE: El Comercio_24.05.2010

REUNIONES PARA EVITAR CONFLICTOS LABORALES

El Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo informó que para desactivar potenciales conflictos laborales, convocará a reuniones periódicas a los directivos de aquellas empresas privadas que están afrontando relaciones laborales difíciles con el personal, las cuales podrían desencadenar en protestas y paralizaciones. La viceministra de Trabajo, Elizabet Zevallos, indicó que se convocará a los gerentes generales de las empresas de todos los sectores económicos...

http://www.diariolaprimeraperu.com/online/economia/reuniones-para-evitar-conflictos-laborales_62948.html

FUENTE: La Primera_24.05.2010

EMPRENDEDORES, PERO NO SIEMPRE COMPETITIVOS

Nuevamente, como el estudiante mediocre que es reprobado y reprendido constantemente, el Perú sale mal parado en una evaluación de competitividad global. En esta ocasión, los poco auspiciosos resultados corresponden al Informe de Competitividad Mundial 2010 (World Competitive Yearbook) del Institute for Management Development (IMD) de Suiza, que este año ubica a nuestro país cuatro puestos por debajo del resultado del 2009. Lo frustrante de todo esto es que los aspectos en los que el país afronta debilidades y amenazas son los mismos de siempre...

<http://gestion.pe/impresia/noticia/emprendedores-no-siempre-competitivos/2010-05-24/18636>

FUENTE: Gestión_24.05.2010

EXPORTACIONES PERUANAS HABRÍAN CRECIDO 40% EN ABRIL, ESTIMA COMEX

De acuerdo con cifras preliminares de la Superintendencia Nacional de Administración Tributaria (Sunat), las exportaciones del Perú habrían ascendido a 2,497 millones de dólares en abril, mostrando un aumento de 40 por ciento con relación al mismo mes del 2009, estimó hoy la Sociedad de Comercio Exterior del Perú (ComexPerú)...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=WOJxvPSCsHU=>

FUENTE: Andina_24.05.2010

EMPORIO COMERCIAL LAS MALVINAS DEJARÁ LA INFORMALIDAD

La formalidad llegará muy pronto al emporio Las Malvinas ubicada en el centro de Lima, gracias a la construcción del primer centro comercial en la zona donde se ofrecerán diversos productos...

<http://www.cpnradio.pe/html/2010/05/24/3/9006.htm>

FUENTE: CPN_24.05.2010

INVERSIÓN PRIVADA SE HABRÍA RECUPERADO EN PRIMER TRIMESTRE DEL 2010, SEGUN SCOTIABANK

La aceleración de la actividad económica, que se viene registrando desde el cuarto trimestre del 2009, viene impactando positivamente en las mayores importaciones, lo que reflejaría una recuperación de la inversión privada durante el primer trimestre del 2010, luego de tres trimestres consecutivos de caída, señaló hoy Scotiabank Perú...

<http://www.andina.com.pe/Espanol/Noticia.aspx?id=362NNVGM61s=>

FUENTE: Andina_23.05.2010

ESTIBADORES LEVANTAN PARO EN EL CALLAO

Luego de once días de huelga en el puerto del Callao, el gremio de estibadores llegó a un acuerdo de "consenso" con el Ejecutivo en el que acordaron levantar la huelga desde las 23 horas de ayer...

<http://www.larepublica.pe/economia/22/05/2010/estibadores-levantan-paro-en-el-callao-0>

FUENTE: La República_22.05.2010